

CNT

INFORMA

(Sup. Barcelona)

1º de MAYO (San Jose Obnemo) de La Oposicion Barcelonesa

Vamos a intentar resumir en estas breves cuartillas, las posiciones y actitudes de las diferentes familias en que se divide y subdividible "Rojada" Barcelonesa delante de este 1º de Mayo.

Empezaremos (¿como no?), por el "padre" de todas las criaturas "Rojas" de la comarca: el P.S.U.C., el cual para continuar su ya tradicional politica de alianzas, no solo con la burguesia, sino tambien con la "Oligarquia", lo cual (segun "Hora de Madrid, portavoz del partido hermano P.C.E.) es una politica totalmente revolucionaria, decidio convocar un 1º de Mayo pacifico y democratico, para no asustar a sus "Compañeros de Viaje Hacia la Libertad".

Para lo cual, nada mejor que movilizar a sus peones de la Asamblea de Catalunya y convocar una serie de excursiones al campo que culminasen en una Gran Concentración Ciudadana en el Monasterio de San Cugat, donde se leeria la Declaración de los obispos catalanes para esta fecha.

Despues de comer alegremente en el campo, por la tarde fueron convergiendo hacia San Cugat los diferentes grupos hasta reunirse unas 7.000 personas, ante las cuales hablaron varios dirigentes de Comisiones Obreras, para despues pasar a la capilla y oír la pastoral de los obispos, al final de la cual, cuando algunos asistentes mostrando su disconformidad con algun punto de la pastoral quisieron continuar la asamblea, los "bonzos" empezaron a gritar: ¡UNIDAD! ¡UNIDAD! para acabar con los discrepantes.

Bonita palabra la de ¡UNIDAD! que usan todos los burócratas cuando alguien no sigue el camino correcto del Partido (major dicho, en la actual situación de divisiones habrá que decir de los partidos guías) y que sirve para callar estas voces discrepantes.

Despues se decidió salir en manifestación "pacífica" por el pueblo y cuando la marcha se encontró con la Guardia Civil y Municipal hubo un diálogo entre la cabeza de la manifestación y los Guardia Civiles (por cierto muy educados y corteses) llegandose al acuerdo de no lanzar mas gritos subversivos, cosa que provocó nuevas disdusiones entre los manifestantes pues algunos disidentes pensaban que lo del "pacto para la libertad" no hablaba de contactos con la Benemèrita Institución de la Guardia Civil. Despues se montó en autobuses y trenes y un grupo se manifestó en Sarrià que por lo visto es el barrio más idoneo por su gran concentración de obreros industriales para organizar una manifestación de 1º de Mayo.

En estos actos de "unidad democrática" participaron todos los satélites del PSUC en la Asamblea de Catalunya, pero con una aportación que queremos resaltar: la de la Pomposa y Orgullosa Organización Comunista de Barcelona conocida popularmente como Bandera Roja o BR.

BR. al igual que desde el día de su nacimiento, durante estas últimas luchas ha demostrado una vez más su fabulosos oportunismo, pues no habiendo escarmentado de la "gran Concentración Ciudadana" en Plaza Cataluña el día 11 de Abril (ver CNT informa de Abril) decidió convocar otra concentración para el viernes, día 27 de Abril, para lo cual empapeló Barcelona con un llamamiento de sus Comisiones Obreras (leace coordinadora de sectores), pues bien gracias que era el Día del Libro y la

Plaza estaba llena de gente, que sino hacen el ridículo más grande de su vida.

En vista de este primer éxito los señores de BR decidieron ir a San Cugat para unirse al carro del Partido-Padre y así poder decir en sus publicaciones el éxito de sus iniciativas. (Nota: se desconoce por los más enterados del lugar que BR en sus ya numerosas pifias había tenido el valor de hacerse una autocrítica pública).

Hasta ahora hemos visto la posición del campo reformista dentro del sector marxista, ahora vamos a ver las acciones de los sectores de la extrema izquierda roja. De estos sectores de los cuales, como es lógico, discrepamos ideológicamente en muchísimas cosas, hay que aceptar que por lo menos tienen una táctica de lucha contra el franquismo basada en métodos de acción revolucionaria (manifestaciones protegidas por piquetes de defensa, actuación de comandos de autodefensa, no querer saber nada con la CNS...) que los diferencian claramente del campo reformista.

De este campo el único grupo que tiene poder de convocatoria es el PCI que por lo tanto es el que ha llevado la voz cantante con la colaboración del MCE y la presencia en sus acciones de todos los grupos de extrema izquierda (troskos, maoistas, compañeros libertarios...).

Como actos más importantes de este sector cabe resaltar la jornada del día 27 de Abril en la cual organizaron una manifestación en Avenida Gaudí con unas 3.000 personas, que marchó desde el Hospital de San Pablo hasta Calle Còrcega, así como manifestaciones más pequeñas a la misma hora en Buen Pastor, Ripollet, Baix Llobregat.

El día 1 se organizó una manifestación en Hospitalet que agrupó unas 3.500 personas, la cual desde el primer momento se vió atacada por varios coches y motos de la Policía Municipal de Hospitalet, que a pesar de disparar repetidas veces fué contenida por el piquete de cola durante los 9 minutos de la manifestación sin que esta se llegara a enterar de la agresión policiaca.

Como punto final a este repaso del 1º de Mayo en Barcelona y ya como dato anecdótico está la convocatoria del FRAP el día 1 a las 8 de la tarde en Plaza Cataluña donde, bueno, creo que no hace falta decirlo, no paso nada de nada.

Como resumen a este informe solamente nos queda por decir a todos los compañeros de la militancia libertaria que ante el aspecto desolador del campo rojo es un deber ineludible el trabajar de manera constante en la reconstrucción del Movimiento Libertario Español y que el 1º de Mayo del 74 ya podamos de un 1º de Mayo ROJO...y NEGRO.

NUCLEO PINELLI - BARCELONA

~~~~~  
~~~~~